



SECTION SPORTIVE SCOLAIRE FOOTBALL

DU COLLÈGE DES 3
VALLÉES
FLORAC TROIS RIVIÈRES

EN QUELQUES MOTS

L'école est un vecteur de l'égalité des chances.

Au collège des Trois Vallées, nous sommes fiers d'avoir une option telle qu'une section sportive qui peut incarner cette valeur forte auprès des élèves et des familles.

La pratique sportive-collective peut aider chaque élève à se construire une belle image de lui-même pour ensuite se motiver à exercer son métier d'élève.

Collaborons ensemble à ce bel esprit collectif.

Mme BOUMAZA, La Principale

La section sportive scolaire football du collège des 3 vallées offre à tous les élèves de la 6^{ème} à la 3^{ème} la possibilité de progresser afin de devenir des jeunes sportifs de bon niveau tout en véhiculant des valeurs comme l'esprit d'équipe, la persévérance, la maîtrise et la connaissance de soi.

« *Seul on va vite, ensemble on va plus loin* » Balthazar Dadvisard.
Mme COURNEDE, Professeur EPS.

"Je suis à la section depuis la 6^{ème}, on y fait plein d'activités différentes et variées. Grâce à la section j'ai pu apprendre de nombreuses choses et améliorer ma technique"

Chloé, élève de 3^{ème}

Dans l'environnement exceptionnel du Collège des 3 Vallées, la section sportive offre une activité bienfaisante et bénéfique à l'épanouissement des élèves, dans leur cursus scolaire.

La section s'adresse à des élèves, filles ou garçons, qui souhaitent allier leur passion pour le football et la réussite scolaire.

A travers la recherche de performances sportives, nous souhaitons transmettre des valeurs d'exigence et de persévérance.

« *Le sport est dépassement de soi, le sport est école de vie* » - Aimé JACQUET

M.GARD, Intervenant sportif

